

Conversatorio “Trayectos y experiencias a 22 años de la Coordinación General de Educación Intercultural y Bilingüe: homenaje a Sylvia Schmelkes”

Martes 11 de julio a las 11hrs. en el Auditorio Xavier Scheifler y de Amézaga, S. J., edificio S, segundo piso de la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México.

Transmisión por FB en Educación Futura

Propósito

El propósito del conversatorio es reflexionar en torno a los trabajos que impulsó la Dra. Schmelkes al frente de la CGEIB y las experiencias que tuvieron lugar en el periodo 2001-2007, así como conversar en torno a los frutos que después de 22 años ha tenido el impulso a la educación intercultural bilingüe como política educativa y como campo de conocimiento en nuestro país.

Primer bloque . Exfundadores CGEIB.

Luz María Moreno (bienvenida)

Beatriz Rodríguez

Natalio Hernández (video)

María de Lourdes Casillas Muñoz

Francisco Lara

Alicia Schulz

Ana Laura Gallardo (modera)

7 min. X persona 50 min.

Segundo bloque. Las UIs y proyectos comunitarios I

Francisco Rosado May

Miguel Sánchez Álvarez

Antolín Celote

René Ramírez

Ana Laura Gallardo (modera)

7 min. X persona 35min.

Tercer bloque. Las UIs y proyectos comunitarios II

Gunther Dietz (video)

Stefano Sartorello

Sylvia Schmelkes

Ana Laura Gallardo (modera)

7 min. X persona 25min.

Diálogo con la audiencia 25 min.

Total 135min.